

2015

秋の大運動会

台風18号の影響で延期となつた各中学校では、9月15日(火)に下妻中学校と東部中学校、16日(水)に千代川中学校が運動会を平日開催。9月19日(土)には7校の小学校、20日(日)に豊加美小学校(高道祖小学校は5月30日開催)で運動会が開催されました。

元気いっぱいの子どもたちの姿に、会場からは惜しみない拍手や声援が送られていきました。



2015

秋の大運動会

台風18号の影響で延期となつた各中学校では、9月15日(火)に下妻中学校と東部中学校、16日(水)に千代川中学校が運動会を平日開催。9月19日(土)には7校の小学校、20日(日)に豊加美小学校(高道祖小学校は5月30日開催)で運動会が開催されました。

元気いっぱいの子どもたちの姿に、会場からは惜しみない拍手や声援が送られていきました。



小貝川に自生するフジバカマを守る活動を行っている高道祖小学校5年生(43名)からのお便りを紹介します。



私たちの高道祖小学校では、保護者、地域の方とともに準絶滅危惧種に指定されている「フジバカマ」を守る活動を1997年から行っています。

フジバカマは“秋の七草”的一つです。万葉集のなかで山上憶良に詠われたほか、「源氏物語」や「徒然草」などにも登場するため、昔は

ごく普通に見られた野草であったと想像できます。

しかし、近年の開発に伴って自生できる地域がだんだん減少し、この近辺では小貝川の限られた場所に自生しているのが確認されている程度です。それが高道祖小学校区に自生しているということで、総合的な学習で学習している5年生を中心に、河川事務所の方や地域の方、お家の方

フジバカマを守り続けていきたい

と協力して自生地周辺地域の下草刈りを毎年行っています。

また、地域に住む松崎さんのご協力で、学校の正門付近にフジバカマを移植し、毎日交代で世話をしています。最近ではだいぶ増えて、今きれいな花をたくさん開かせています。

平成26年度に改修工事をした新しい校舎も、フジバカマの花と葉の色を表現しています。児童から募集して決定した高道祖小のイメージキャラクター「ふじ子ちゃん」は、フジバカマからイメージして作製しました。ぜひフジバカマの花や校舎、ふじ子ちゃんを見に来てほしいと思っています。

これからも高道祖小学校の伝統として、私たちの手でフジバカマを守り続けていきたいと思います。



▲フジバカマ自生地の下草刈り活動(6月6日)

有料広告欄